

España se moja por la Tierra

El 80% de la población está concienciado con el medioambiente

Los efectos del cambio climático son irreversibles, pero los ciudadanos ya se han puesto manos a la obra en pro del planeta.

El hombre se ha convertido en el peor enemigo del planeta. Las sequías, el aumento de las temperaturas o el incremento de desastres naturales son consecuencias de los excesivos industrialización.

Frenar el cambio climático está en nuestras manos y parece que la población se ha dado cuenta. Así, españoles y franceses, con un 80% y un 82% respectivamente, son los ciudadanos europeos que más concienciados están a cerca del impacto que tiene el hombre sobre el medioambiente,



Sí recicla

Kike del Vigo, 18 años

"En mi casa, hace años que se recicla, por eso me he acostumbrado desde pequeño. No cuesta nada hacerlo y además contribuyes a cuidar el medioambiente".



No recicla

Rosa Rosell, 32 años

"No lo hago por dos razones: primero, por falta de espacio; segundo, porque no confío en que realmente ese material se recicle; he oído que la mayor parte lo queman".

según un estudio que ha realizado Electrolux con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente.

Hasta hace poco, España permanecía impasible

mientras las emisiones de CO₂ crecían preocupantemente y a nadie parecía importarle que la última década fuera considerada la más calurosa de la historia. Sin

embargo, las cosas han cambiado y el 97% de los ciudadanos hace "algo" para luchar contra las consecuencias del cambio climático.

Las acciones más extendidas entre los españoles son: reutilizar las bolsas de plástico, en un 76% de los casos, cambiar las bombillas por las de bajo consumo, un 75% y el 70% ya recicla papel, vidrio y otro tipo de materiales. El estudio pone de manifiesto cómo el problema del medioambiente ha calado entre los españoles y un 60% de ellos ha dejado de lado los largos y relajantes baños en pro de la ducha, con el consiguiente ahorro de agua. Tanto es así que un 26% de los ciudadanos estaría dispuesto a ras-



● José Luis Gallego ha publicado, en la editorial La Galera, una guía práctica sobre el cambio climático para que los niños sepan cómo enfrentarse a los desafíos del planeta.

carse el bolsillo para comprar productos más respetuosos con la conservación del planeta.

ARANCHA SEGURA
MÓNICA LARA

Antón Uriarte

Geólogo y un escéptico del cambio climático.



¿Es el hombre culpable del calentamiento global?

No hay tal culpa. La Tierra es un planeta humano y puede que hayamos intervenido algo, pero probablemente poco.

¿Qué se puede hacer para mejorar el planeta?

No existe un problema general. Hay problemas concretos, como el de la pesca moderna. Pero el problema del calentamiento global creo que es un mito.

¿Podemos estar tranquilos de cara al futuro?

Me intranquiliza más la proliferación nuclear que el supuesto calentamiento catastrófico del planeta.

Bruselas Pescadores de toda Europa ¡uníos!



Pescadores españoles de varias localidades se manifestaron ayer, junto a otros de diversos países europeos, frente a la sede de la Comisión Europea en Bruselas como protesta por el alza del precio del carburante en los últimos meses. La concentración, que reunió a cerca de 500 personas, terminó con 74 detenidos y numerosos daños materiales.

METRO



La policía se ha incautado de miles de copias ilegales.

Golpe a la piratería audiovisual

INTERNET. Multitud de grabadoras trabajando las 24 horas diarias les permitían realizar más de 150.000 copias ilegales de películas y discos al día, lo que se traduce en un beneficio de cerca de 600.000 euros. Después de cuatro meses de investigación, la policía detuvo ayer a 32 ciudadanos chinos en lo que ha sido hasta ahora el mayor golpe contra la piratería audiovisual. Los arrestados, 22 de los cuales se encontraban en España en situación ilegal, disponían de dos almacenes en Madrid donde guardaban los CD y DVD vírgenes que después eran trasladados a los centros de duplicación. METRO

Aclaración sobre la AME

EJÉRCITO. El pasado 28 de mayo Metro publicaba una información relativa a la petición que hacía la Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME) para que las soldados pudieran conciliar de la misma manera que la ministra Car me Chacón. Sin embargo, por error se citó a la Asociación de Militares Españoles (AME) como responsables de la información cuando en realidad nos referíamos a la AUME. METRO

Los 'malos conductores' perderán el coche

TRÁFICO. "Se debe decomisar el coche a quienes lo utilizan como arma de violencia vial, y estamos estudiando la manera jurídica de hacerlo". Así de contundente se mostró ayer Bartolomé Vargas, jefe de la Fiscalía de Seguridad Vial, en el V Foro Contra la Violencia Vial, organizado por la asociación STOP Accidentes.

Vargas, que apuesta sin dudar por esta medida, señaló en declaraciones a Radio Nacional que es ne-

Notable reducción de fallecidos

Alfredo Pérez Rubalcaba quiso hacer hincapié en el descenso del número de fallecidos por quinto año consecutivo: casi un 40%. Así, mientras que en el primer trimestre de 2003 1.186 personas perdieron la vida en la carretera, en el mismo periodo de 2008 la cifra ha bajado a 678. "Lo que hacemos entre todos", señaló el ministro, "está funcionando".

cesario retirar el vehículo "a personas que conducen pese a tener retirado el carné o a los que lo hacen sistemáticamente embria-

gados". Esta norma está vigente en otros países europeos, y, según Vargas, es necesario aplicarla en España. METRO

El ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, también presente en el encuentro, indicó que se tomarán medidas para agilizar la tramitación de las multas y la pérdida de puntos. Consciente de que esta decisión es "impopular", el ministro señaló que es también imprescindible para que el "efecto reeducador" de las sanciones "sea lo más eficaz e inmediato posible". METRO

Incidente



Un empresario de limpieza.

Controlado el vertido de fuel de Valencia

INVESTIGACIÓN. El fuel hallado el martes a dos millas del puerto de Valencia se vertió en alta mar de manera accidental. Después, la corriente lo habría arrastrado hasta la costa. El capitán marítimo, Felipe Cano, explicó ayer que, si esta hipótesis se confirma, sería muy difícil localizar al buque infractor, ya que "podría ser cualquiera". No obstante, ayer se investigó a unos 18 navíos que habían transitado la zona. Asimismo, gracias a las labores de limpieza se recogieron 300 kilos de fuel mezclado con algas. Sólo la playa de la Malvarrosa se vio ligeramente afectada por el vertido. METRO

Aznar y Trillo, en el juicio del Yak-42

JUSTICIA. Los familiares de los militares fallecidos en el accidente del Yak-42 pidieron ayer en la Audiencia Nacional que declaren como testigos el ex presidente del Gobierno, José María Aznar, y el ex ministro de Defensa, Federico Trillo. La acusación cree que ambos "precipitaron" la fecha del funeral tras la identificación errónea de los cadáveres. También solicitan que testifique el ex ministro José Bono. EFE